

## "Trois raisons contre l'adhésion de la Grande-Bretagne à la C.E.E." dans Le Monde (5 mai 1971)

**Légende:** Le 5 mai 1971, le quotidien français Le Monde publie une tribune libre de Jean-Marcel Jeanneney, ancien ambassadeur et ministre du général de Gaulle et de Georges Pompidou, qui développe les trois raisons qui le poussent à s'opposer à l'adhésion du Royaume-Uni à la Communauté économique européenne (CEE).

**Source:** Le Monde. dir. de publ. Fauvet, Jacques. 05.05.1971, n° 8 182; 28e année. Paris: Le Monde. "Trois raisons contre l'adhésion de la Grande-Bretagne à la C.E.E.", auteur:Jeanneney, Jean-Marcel , p. 5.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/trois\\_raisons\\_contre\\_l\\_adhesion\\_de\\_la\\_grande\\_bretagne\\_a\\_la\\_c\\_e\\_e\\_dans\\_le\\_monde\\_5\\_mai\\_1971-fr-0cfca702-59da-4cba-94e5-58451a33e8do.html](http://www.cvce.eu/obj/trois_raisons_contre_l_adhesion_de_la_grande_bretagne_a_la_c_e_e_dans_le_monde_5_mai_1971-fr-0cfca702-59da-4cba-94e5-58451a33e8do.html)



**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.